

La nouvelle grille de circulation des trains a été présentée. Dès le 15 décembre, des suppressions de TER quotidiens de plusieurs axes de la région vont être supprimés. La [SNCF](#) fait part de la suppression de 12 trains par jour entre Lyon et Saint Etienne. Des suppressions qui font suite à la création d'une nouvelle voie en gare de Lyon Part-Dieu. La ligne Lyon Saint Etienne représente 21.000 voyages par jour. Une centaine de trains sera maintenue sur cette ligne. La mesure devrait durer jusqu'à la fin de l'année prochaine. La moitié des TER seront accueillis à la Part-Dieu et l'autre à Perrache. 2 nouveaux arrêts seront mis en place à Oullins et à Givors où une ligne Omnibus sera supprimée. D'autres changements sont prévus sur les grandes lignes TER. www.sncf.fr